

## 新任校長代表決意文

今ほど、会章をいただきました。改めて身の引き締まる思いです。

新任校長として約1か月が過ぎました。学校を知ること、地域を知ること、子どもや教職員を知ることなど無我夢中で過ごした日々でした。朝、子どもたちを元気に迎え、授業を見に行くと「校長先生だと声をかけられ、休み時間は「校長先生、遊ぼう」と誘われます。毎日楽しく生活しています。

校長の笑顔は子どもの笑顔を増やします。

校長の元気は教職員の元気を増やします。

私自身が心身ともに健康で、笑顔で校務にあたることを心がけています。

学力向上、いじめ不登校、特別支援教育、GIGA スクール推進、非違行為根絶、そして地域連携のあり方や新型コロナウイルスへの対応など学校が抱える課題は数多くあります。その課題に正対し、解決へ向けて学校がチームとして取り組むことができるよう体制を強化します。そして、学校が安心安全な学びの場であり続けられるよう校長のリーダーシップを発揮し、取組を進めてまいります。

地域の宝である子どもたちを預かっているのだという責任を強く感じ、その子どもたちに時代の変化にしなやかに対応し、未来を切り開くたくましさを育てます。その子どもたちを教え導く教員の資質能力の向上も急務です。知らないことは教えなくてはなりません。指導を遠慮することなく教職員の心に響く指導を心がけ、次代を担う人材育成に努めます。

校長としての果たすべき使命を強く自覚し、学校が目指す方向ビジョンを明確に示し、情熱をもって業務遂行に全力を尽くす覚悟です。

最後になりましたが、本県教育の基本理念である「一人一人を伸ばす教育」の実現へ向けて全力を尽くすことをお誓いし決意表明といたします。

令和4年度登用 新任校長代表